

Fachtagung

Vom effizienten Embedded-GUI
zum umfangreichen HMI-Ökosystem

MACIO-FACHTAGUNG AM STANDORT KARLSRUHE

Auf der vierten macio Fachtagung „Vom effizienten Embedded-GUI zum umfangreichen HMI-Ökosystem“ informierten Technologieexperten von macio, emtrion und Wilo SE rund um das Thema effiziente Embedded-GUIs. Die Anforderungen an hardwarenahe Programmierung steigen heutzutage immens: Dieser Entwicklung ging die macio GmbH in ihrer diesjährigen Fachtagung auf den Grund und illustrierte diesen sehr abstrakten Trend durch hochkarätige Vorträge. Zusätzlich gaben Software- und Design-Experten von macio Einblick in ihre tägliche Arbeit in aktuellen Projekten. Sie erklärten, mit welchen technischen Ansätzen und Werkzeugen sie effizient Projekte in einem Umfang von über 1.000 Screens für

großseriengerechte Controller umsetzen können, sodass diese auch über Jahre wart- und erweiterbar bleiben.

„Eine Fachtagung lebt vor allem auch von dem Austausch zwischen Referenten und Teilnehmern. Wir freuen uns sehr, dass unser Ansatz zur geräteklassenübergreifenden Programmierung auf breite Zustimmung seitens der Teilnehmer gestoßen ist. Wir sehen uns auf unserem Kurs bestätigt, dieses wichtige Schwerpunktthema in den kommenden Jahren weiter auszubauen“, so Andy Walter, Prokurist der macio GmbH.



PAPIERFISCHER ÜBERNIMMT ONLINESHOP



Die Firma PapierFischer in Karlsruhe hat den Online-Shop der Firma Schacht & Westerich übernommen. Das 1826 gegründete Traditionshaus Schacht & Westerich war zuletzt mit einer Filiale in Hamburg und dem Onlineshop aktiv. PapierFischer hat hier ausschließlich den Onlineshop sowie die Markenrechte des Unternehmens übernommen. Der Shop ist bereits seit mehreren Jahren mit den Sortiments-schwerpunkten Schreibgeräte, Papeterie sowie exklusive Geschenkideen aktiv. Der Shop verfügt, laut Geschäftsführer Constantin Hatz, über eine solide Kundenbasis. Für das neue Jahr ist ein kompletter Relaunch des Shops geplant. „Wir freuen uns, dass ein Teil des Traditionsunternehmens nun weiterlebt“, so Constantin Hatz. Die Option, auch stationär mit einer Filiale in Norddeutschland wieder aktiv zu werden, lässt Geschäftsführer Constantin Hatz offen.

Das 1878 gegründete Familienunternehmen PapierFischer mit Hauptsitz in Karlsruhe und Filialen in Rastatt und Offenburg sowie einer überregional aktiven Büro- und Objekteinrichtung wird heute in vierter Generation von Constantin Hatz und Gabriele Calmbach-Hatz geführt. Bereits seit einigen Jahren beschäftigt man sich bei PapierFischer intensiv mit dem Auf- und Ausbau digitaler Vertriebswege sowie den generellen Veränderungen im Handel.

UMFIRMIERUNG BEI AXA



Zum 01.01.2018 wurde aus der AXA Regionalvertretung Rudi Link e. K. die Link oHG. Mit der Umfirmierung schuf der seit 1962 in Ettlingen ansässige Versicherungsdienstleister die rechtliche und unternehmerische Grundlage, um zukünftigen Anforderungen begegnen zu können. Für Kunden und Partner des Versicherungsbüros bringt die neue Firmierung keine Änderungen mit sich.

An bestehenden Verträgen und Geschäftsverbindungen zur AXA Versicherung AG wird sich nichts ändern. Auch die Ansprechpartner sind nach wie vor Felix Link, Markus Rabold, Rudi Link, Jens Engelman und Christa Krause-Link.